
三好記者講演振り返り①

感想

テレビやニュースで戦争で悲1参なことになっていると言うのは

知っていたけど、具体的にどうなっているかは知らなかったの

で請演を聞いて少しわかつた。ウクライナは私と同じ年の人と

かも殺されたりして、無差別に殺されてしまっている現状で映

像や画像を見てもありえないことが起こつていると改めて感じ

た。ロシアの国民には正しいことが伝わつていないということ

も、ロシアの政府が厳 しく取り締まっているからなのかなと感

じた。一度戦争が始まってしまうと、多くの命が失われてしま

うので 玉 民の意見を取り入れる国作りも大事だと感じた。私

達に関係のないことではないので、みんなで話し合った募金を

するとか現】犬を知るとかできることはやろうと思った。
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三好記者請演振り返 り

感想

ウクライナとロシアの戦争はニュースでしか見ていなかつたので始

まった原因やその国の人の暮らしを知らなかつた。そして、この戦争

の被害は自分が思っていたよりもひどく、自分の予想を遥かに上回る

死者の数に驚愕した。何千人だと思つていたけれど2万人以上の人が

なくなっていていつ終わるかわからないこの戦争は一体どれだけの死

者を出す気なんだろうと思つた。一方で侵攻を続けるロシアは悪いけ

れど、ロシア人は悪くないからこの戦争に対してどんな考えを持つべ

きなのか正直分からない。でも、終戦に向かつているとしてもこのま

まロシアが得をする終わり方になるのはウクライナだけでなく他の国

からもロシアは信頼を失う。そう考えると終戦したあとの国シアの立

ち位置 ?が気になる。私達はもう少 しこの戦争に関心を持ち、知るべ

きだなとこの請演会を通 して学んだ。ウクライナの人々が怯えること

無く笑って過ごせる日々が一日でも早く来ることを強く願う。
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三好記者講演振 り返 り

感想

ウクライナ侵攻が始まったとき、ここまで戦闘が大きくなるとは

思っていなくて、いざ拡大 してみると毎日ウクライナの惨状が

ニュースで取り上げられていて、自分がこの戦争に対 して思う事

は多々ある一方で、寄付程度 しかウクライナに貢献することがで

きない。という点は少 し残念に思う。

ウクライナ侵攻の話題が絶えない中で知床の船の沈没など、あら

ゆる事件によって数十年後、ウクライナ侵攻が形としてしか残っ

ていない。とならないようにしたい。
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1三好記者講演振り返り

感想

ロシアとウクライナの戦争について理解しているつ

もりでしたが、今回の講演を聞いて意外と知らない

ことが多かったです。これからは、ロシアとウクラ

イナの戦争について、もっと深く考えていこうと思い

ます。ロシアとウクライナの戦争で 2万 4千人を超

える人たちが亡くなっていて、この数字は戦争が起き

なければ見ることはなかった数字です。なぜ戦争が

起きてしまうのか…戦争は奪うだけで良いことは何も

無いのに."改めて戦争の悲惨さを感じました。
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三好記者講演振 り返り①

感想

改めて平和ということがどれだけ大切かということ

や、今現在の状況などがわかりました。日本も戦争

を経験 しているので、どれだけ深刻な事になってい

るかみんな理解 していると思いますが、ただ今の状

況を知るだけじゃなく、自分ができることや自分の

意見を積極的に持つことがとても大切だということ

も分かりました。
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三好記者請演振り返り①

感想

なぜウクライナとロシアが戦争しているかとか詳 しいことを

あまり良く知らなかったので、今日の請演会で色々詳しく

しれたのでよかつたです。ずつと他人事のようにニュースと

かを見てたけど、他人事と思わず、自分にも関係あることだ

と思って、募金など自分にできることを探 していきたいなと

思いました。今回の講演会を聞いていて、NATOと か意味を

知らない言葉とかがでてきたので、調べてみようと思いまし

た。今日の講演会で戦争の恐ろしさや平和の大切さを改め

て気付かされました。ウクライナの現地にいる人達もすご

く怖いだろうし、不安もたくさんあると思うから、自分がで

きるだけのことを精一杯やっていきたいなと思いました。
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1三好記者請演振り返り

感想

今世界で何が起きているかを知ることは大切なことだ
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回の三好記者の譜演会を通して、自分に関係なくても

とに気づきました。全然知らなかつたロシア

イナの戦争について記事を読んだりすること

現状を少しでも知ることができました。現在、

や新間ではこの戦争のことについて書かれてい

こ

ラ
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るものが多くあるので、その情報を少 しでも多く調べ

て、理解 して、SNS等に投稿されているフェイクニュー

スに縣されないよう心がけていきたいと思います。
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ニヌ子記首雨頑張 り返 り∪

感想

家で新間をとっていなくてニュースを

見る機会があってもテレビやスマホだ

けでそのニュースがデマの可能r性があ

るかもなんて考えたことがありません

でした。今のウクライナやロシアの

人々の意見や考えを色々な方法で調
べ、視野を広げていきたいと思いまし

た。
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三好記者講演振り返り

感想

今回の公演をきくまでは、遠い国の戦争で私達に被害は出な

いしあまり関係ないと思つていました。けど今日の公演を聞い

て、ウクライナでは2万 4000人 もの人がなくなってしまっ

たことに胸が痛くなり、他人事にはできないと感じました。そ

れだけでなく他の 玉 へも影響が及ぶと問いて一日でも早 く戦争

が終わって欲 しいと思いました。日本でもそばの材料や家を立

てるときの木材が不足し、物価が上がることでこれまで他の国

にどれだけ頼っていたか実感 しました。これまで頼っていた分

自分に何ができるか考えることができました。これからはテレ

ビや新間でウクライナの話があつたら絶対に見たいし、コラか

らのロシアの動きについて頭に入れておきたいと思いました。
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1三好記者講演振り返り

感想

正直私は今の時代に戦争が行われていることに実感が

無いというか本当に信 じられません。私が

戦争が起きている世界で生きることがあるとも思つた

ことがありませんでした。あまリニュースを見ない私

には戦争が起こるのも突然で原因もあまり詳 しく知ら

ずだったので今回のみよし記者の記者らしいわかりや

すい説明で知り、理解することができたことが嬉 しい

です。今回の戦争だけではなくこれまでのことについ

ても色々とまとめてくださつていてたくさんのこと知

れる講演会でした。
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1三好記者講演振り返り

感想

今ウクライナで起こつていることが何かを首に起こつ

た出来事と一緒に関連付けて講演 してくださったの

でわかりやすかつた。今自分にできることなどを考

えたことはなかったけどウクライナの戦争の深刻性

を話していただいて考えることができた。三好記者

の考えも言つていただいたのでそれもわかりやす

かった。ニュースを見ていて、他国のことと思って他

人事だと思つてみていたけど、他人事ではなく自分

が今何をできるかを考えることが大切だつと思った
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1三好記者講演振り返 り

感想

今までもちろん戦争はしてはいけないものだと分

かっていたけど、今回戦争が起きたのは海のむこう

の国だつたので自分に出来ることはあまりなく、正

直日本はあまり関係のない話だと思っていたけど、

三好記者の講演を聞いて日本もちゃんと経済制裁な

どをしていて関わりがあるということや、ユニセフ

などのちゃんとしたところに募金をするなど日本の

男子中学生にも出来ることがあるということなども

分かり自分にも無関係な話ではないなと思った。
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1三好記者講演振り返 り

感想

最近はよくニュースでロシアとウクライナの戦争

を見ます。今日の授業ではまだ知らなかったことを

しることができた。今はコロナもあるからウクライ

ナはとても大変だと思う。ロシアとウクライナの戦

争が早く終わって欲 しいと思う。
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三好記者講演振り返り

感想

色んな人の命がなくなって悲しいと思います。

戦争が早終わってほしいと思います。

1
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1三好記者講演振 り返り

感想

最近のニュースで絶対に シアのウクライナ侵攻の

ことが流れているからだいたい見ていて、キーウと

マリウポリの現状を見ていても今日の講演会を聞い

て見てても悲惨な状況だと思った。日本は他の国み

たいに武器の支援はできないけれど、避難民の受け

入れや各 玉 と同じように経済制裁を行ったり日本な

りに政府はウクライナに対 して良い事をしていると

思った。
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1三好記者講演振 り返り

感想

丁寧に今のウクライナと シアの状況を教えてくれて

自分が考えていた状況ということを知り悲しくつら

い気持ちになった。ウクライナでは2万4000人もの命

がすでになくなっていた。この戦争がなかったら亡

くなっていなかったから、死ななくてよい場所で命

をなくしてしまうのは命がもったいない。死んでし

まった人たちにも帰る家が待っているのに、とても馬

鹿みたいだ。僕達にでもウクライナのことを支える

ことができちゃんとしたところに募金をしたりとし

ていきたい。
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1三好記者講演振り返り

感想

今日で、初めて知ったこともあったけれどまた新 し

い知識が増えて良かったです。どうやって行けば平

和になるのかを、考えてみて、募金活動をすれば、

少 しでも力になるかと私わ考えてみました。この戦

争の影響で、 2万 5千人ぐらいの人々が亡くなりと

ても大変なことがわかりました。
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三好記者講演振 り返 り

感想

この戦争によつて約 24000人 もの死者が出ていると初めて知り

ました。負傷者はもっと多く、プーチンたつた一人の言動で、こ

んなにもの人が亡くなられたり、怪我をしていると思うととても悲

しくて、苦しい思いです。三好記者が言つていた、
｀
「この戦争がな

かったら、約 24000人 は生きていた」とういのが心に残 りま

した。この戦争は日本にとつても世界にとつても重要で、今すぐに

でも解決しなければなりません。それほど深刻な出来事なのに、

フェイクニュースなどの嘘の情報が流れてしまっていることがすご

く悲 しいです。SNSを利用するときには、常に情報を疑う姿勢でな

いといけないし、他のニュースも参考にしなければなりません。嘘

のニュースを信 じて友達に話 してしまうと、どんどん広まってしま

います。新間を読んだり、複数の情報を見て間違えないようにした

いです。この戦争が一刻でも早く終わるように自分たちでできるこ

とを考え、考えただけでは終わらせず、実践 していきたいです。
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三ヌ子記者前煩振り返り①

感想

ウクライナの戦争が早く終わつてほしい。どの国も

平和でいたいです。自分にできることがあつたら助

け合いしたいです。 玉 どうしで助け合いをしたいで

す。募金などがあつたら積極的にしたいです。
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三好記者講演振 り返り①

感想

自分達は関係ないからと言つて、知らない応、りをす

るのではなく、自分達にできることを探 して少 しで

も世界が平和になるように心がけていきたいなと思

いました。自分がもしその立場になったときのこと

を考えると、今後どう生活 していけばいいか、

ニュースを見てどんどん死者が増えていく中でもっ

と人の気持ちを考えれる人になれるようにする

自分達が生きているうちは戦争はないだろうと思っ

ていたけど、甘く見ては行けないなと思った。
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三好記者講演振 り返 り

感想

△
フ の講演を聞いて、ウクライナとロシアの戦争

について初めて知ったことや共感 したことなどい

ま世界で起こつていることを知れて良かったで

す。そしてそれを知つて自分たちにできること

は、募金などがあるけどなかなか募金を行動に移

すことのできる人は少ないと思うし、実際自分も

できないと思います。なのでまずは、世界で何が

起こっているのかを知ることが最も身近に自分た

ちができることなんじゃないかなと感じました。
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三好記者講演振り返り

感想
ニュースでよくロシアとウクライナの戦争の様子や、情報など

を見る機会が多くてやつぱり戦争はなにも良いことがないか

らしてはいけないことだと思う。2つの国で行われている戦争

によって、日本にいる私達にも物価の上昇などの影響が出てき

ている。そういつた間接的な影響で色んな国を巻き込んでいっ

たりするから、国際的な問題も武力で解決するのではなく、

話 し合いで解決できるようになってほしい。日本も今は戦争を

していないけど、普はしていて原爆などでたくさんの死ななく

て良い人たちの命が奪われてしまっている。だから、過去の人

達が伝えてくれたことを生かして、世界中のどこへ行つても平

和な世の中になるように少 しでもできることをしていきたい。
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1三好記者講演振り返り

感想 今のウクライナとロシアの戦争のことが詳しく

間けて勉強になりました。新間に9個のウクライナの

ことが書かれてあって、ウクライナとロシアの戦争で

の死者数が 2万 4000人 と間いて驚きました。こん

な戦争がなければ平和な暮らしだつたはずが戦争のせ

いで平和がなくなるのはとても最悪だと思います。日

本も戦争になる確率は0ではないと思います。もし戦

にしてほ

と盾れ まヽ
争になろうとしてもすぐ解決できるような

しいし、地球全体の国が平和であつてほしい

す。

玉
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1三好記者講演振り返り

感想

現在も続いているロシアとウクライナの戦争で、何の罪も

ない一般の人々や幼い子どもたちが次々と惨殺され 2万人

を超える死者が続出していることを知りました。また、普

段の生活の中で使用している小麦粉や油がイ直上がっていく

可能性があることも知れました。

三好記者のお話を聞くに連れ、ロシアは何を考えてこのよ

うな行動に移つたのか、また、戦略は何なのか全くと言つ

ていいほど分からなくなりました。

平和だった日々が戻つてくることを願いたいと思いまし

た。
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1三好記者講演振り返り

感想

新間をそんなに読まないので、ロシアとウクライ

ナについて、あまり詳 しく知らなかったけれど、三

好記者の話を聞いてみて現状を理解することができ

ました。そして、この戦争が今年中には終わつてほ

しいなと思いました。ウクライナが有利にならない

とウクライナに住む人達も、不満を抱くと考えまし

た。重要な部分だけを映してくれたので、理解しや

すくわかりやすかつたです。また、自分に今できる

ことはないか考えたいです。
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1三好記者講演振り返り

感想

三好さんの講演を聞いて、今までなんとなくしか知

らなかったことが、とてもよくわかりました。今の

状況がどれだけ大変なのか知ったので、ロシアの怖

さがわかりました。

三好さんは一つ一つの質問に丁寧に答えてくれたの

で、すごくありがたかつたです。

私には状況を変える力も情報をたくさんの人に伝え

る力もないですが、この戦争が早く終わつて、再発

しない方法を考えて、実行していきたいです。
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1三好記者講演振 り返 り

感想

請演をしてもらうまでは戦争が起こった理由や、今ど

んな状況なのかなどわからないことがいっぱいありま

した。でも、今日の講演で戦争が起こつた経緯や、今

2つの国がどのような状況になっているのかも詳しく

知ることができました。戦争が終わるのがいつになる

かはわからないけど、戦争が終わるまではニュースな

どを見て現状を把握 しておくことが大切なんだと思い

ました。そして、戦争が早く終わるために自分たちに

できることがあつたらやってみようかなと思います。
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1三好記者講演振り返り

感想 あまリロシアとウクライナの戦争について深

く考えることはあまりなかったけど今回の講演を聞

いて全く関わりがないとは言えないんんだと感 じた

。いつもテレビでとりあげられているけど更に関心

が湧いてきた。この講演から普段の生活からウクラ

イナのことを考えながら生活していき、募金活動な

どにも参加 していこうと思った。そして、新聞など

を見るようにしてこのことに関心を持とうと思っ

た。
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1三好記者請演振 り返り

感想

ウクライナのことだけでなく、ロシア側の歴史や過去

の戦争の歴史についてよくわかった。また、世界の

国々が戦争終結にのためにしていることや、戦争が長

期化することにより油や小麦粉などの金額の価格の高

騰するなどして自分たちの生活に影響することがわ

かった。

世界では戦争を反対する運動が盛んになっているので

自分たちもSNSで訴えている人たちを支持しようと

思った。ウクライナに有利な状態で戦争が終結するに

はどうすればいいのかこれから考えようと思う。
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1三好記者講演振 り返り

感想

今回の講演でウクライナが今どのような状況下に置

かれているか知ることができました。ロシアの民間

人自体は戦争に反対 しているけれど、大統領に逆ら

うことはできないからロシアの民間人を悪く言う必

要はないと思いました。ウクライナに被害がこれ以

上及ばないように、一刻も早く戦争を終わらせてほ

しいと思いました。
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三好記者講演振り返り

感想

正直どうして戦争をしているかもよくわからなかったけど、今日

の講演会で理解できたので良かった。

戦争を起こしたのはロシアだけど、関係のないロシア人への差別

などもは、もちろんしてはいけないと思つた。戦争の終わりはい

つになるかわからないけど、今できることに積極的に取り組みた

い。また、わたしたちが選挙権を持ったときに、世界を平和に、

自分たちの未来を任せてもいいなと思う人に投票 したい。戦争

は、関係のない人たちの命も奪ってゆく悲惨なもので、普通に考

えて世界であつてはいけないことだと思う。そして、この戦争の

悲惨さを後世に伝えていくことが大切だと思った。
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1三好記者講演振り返り

感想

戦争というのもが、カラー映像で見れてしまうこ

とがあってはならない。ウクライナの現】犬を知り、

たくさんの命が虐殺され、この戦争がなければ 2万
4千人の人たちはきつと今でも生きていたかもしれ

ない。一人の男によつて計画された蛮行の所為で、

ウクライナがの日常が消されてしまった。プーチン

大統領にはこれからも失われていく命と失われた命

の分の制裁を受けなければならない。
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